

12. L. A. LAPOINTE.—Pour l'adoption d'un règlement conférant certains pouvoirs aux officiers du département des Incendies. (24 avril).
13. BRODEUR.—Re construction d'un tramway élevé sur la rue Craig. (24 avril).
14. LETOURNEAU.—Pour amender le règlement No 358 "re" édifices dans le quartier St-Henri. (1 mai).
15. PRUD'HOMME.—Pour amender le règlement No 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (1 mai).

REGLEMENTS.

16. 1re, 2e et 3e lecture d'un règlement à l'effet d'exproprier la "Montreal Water and Power Co.". (14 février). (LAPOINTE, N.).
17. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 "re" voûtes. (21 février). (Robinson). (Imprimé).
18. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 395 concernant la vente des journaux. (TETREAU). (13 juillet).
19. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement régissant la construction des édifices sur certaines rues. (LECLAIRE). (20 octobre).
20. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 352 concernant les égouts. (2 septembre). (TETREAU).
21. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 356 concernant les marchands d'effets d'occasion. (2 septembre). (TETREAU).
22. 2e et 3e lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 296 concernant les marchés. (17 octobre). (DEGUIRE). (Imprimé).
23. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur le Parc Valois. (28 octobre). (MAYRAND).
24. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 "re" édifices. (6 mars). (CLEMENT).
25. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement "re" enseignes électriques. (6 mars). (DANDURAND).
26. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 "re" excavations dans les rues. (20 mars). (LAPOINTE, L. A.). (Imprimé).
27. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 239 "re" soupapes automatiques pour égouts. (20 mars). (LAPOINTE, L. A.).
28. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 "re" plantation d'arbres (20 mars). (LAPOINTE, L. A.).
29. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement à l'effet de forcer les propriétaires d'installer des robinets d'arrêt. (20 mars). (LAPOINTE, L. A.). (Imprimé).
30. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement pour forcer les constructeurs de bâtiments d'obtenir le niveau de la rue. (27 mars). (LAPOINTE, L. A.). (Imprimé).
31. 1re, 2e et 3e lectures d'un règlement abrogeant certains règlements de la Ville St-Louis. (3 avril). (TURCOT).

DEPOSEE SUR LE BUREAU.

REQUETE de contribuables demandant que les magasins soient fermés le mardi soir. (24 avril).

12. L. A. LAPOINTE.—For a by-law to confer certain powers upon the officers of the Fire Department. (24th April).
13. BRODEUR.—Re construction of an elevated tramway on Craig street. (24th April).
14. LETOURNEAU.—To amend by-law No. 358 "re" buildings in St. Henri Ward. (1st May).
15. PRUD'HOMME.—To amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal Ward. (1st May).

BY-LAWS

16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th February). (LAPOINTE, N.)
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 "re" vaults. (21st February). (ROBINSON). (Printed).
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 395, concerning sale of newspapers. (TETREAU). (13th July).
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on certain streets. (LECLAIRE). (20th October).
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 352 "re" sewers. (TETREAU). (2nd Sept.)
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 356 "re" second hand dealers. (2nd Sept.) (TETREAU).
22. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 "re" markets. (17th Oct.) (DEGUIRE). (Printed).
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Park Valois. (28th Oct.) (MAYRAND).
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (6th March). (CLEMENT).
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" electric signs. (6th March). (DANDURAND).
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 "re" excavations in streets. (20th March). (LAPOINTE, L. A.) (Printed).
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 239 "re" automatic sewer valves. (20th March). (LAPOINTE, L. A.)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 "re" planting of trees. (20th March) (LAPOINTE, L. A.)
29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to compel proprietors to install stop-cocks. (20th March). (LAPOINTE, L. A.) (Printed).
30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to compel builders to obtain level of street. (27th March). (LAPOINTE, L. A.) (Printed).
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal certain by-laws of Ville St. Louis. (3rd April). (TURCOT).

LAID ON THE TABLE.

PETITION from ratepayers asking that stores be closed Tuesday evenings. (24th April).